

V567/20

Aufwertung Rechbergstraße

-Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP und JU vom 18.10.2020-

Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit vom 06.07.2021

Der Antrag der Ausschussgemeinschaft FDP/JU V567/20 und der Antrag der Verwaltung V0498/21 werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

Frau Preßlein-Lehle führt aus, dass man sich intensiv mit der Thematik beschäftigt habe. Vorgeschlagen werden ein digitales Infoterminal im Nordbahnhof sowie zwei Infostelen für Grundinformationen zur Stadt und zur näheren Umgebung, etwa für Besichtigungstouren der Festungsanlagen. Außerdem werde eine künstlerische Gestaltung der Fußgängerunterführung an der Kreuzung nördliche Ringstraße vorgeschlagen. Zur Rechbergstraße an sich werde hingegen kein großer Änderungsbedarf gesehen.

Stadtrat Dr. Meyer bedankt sich für die Vorschläge, die aus seiner Sicht eine kosteneffiziente, der Haushaltssituation angemessene Aufwertung darstellen.

Herr Prof. Dr. Rosenfeld merkt an, dass das Konzept nicht im Budget der ITK sei. Das geplante Infoterminal solle im Sinne eines einheitlichen Konzepts auch am Hauptbahnhof installiert werden.

Abstimmung über die Vorlage der Verwaltung V0498/21:

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.